

# BROADCAST

## Selain Melaksanakan Tugas Pokok, Babinsa Koramil 11 Kenduruan Tuban Berikan Bimbingan Anak PAUD

Basory Wijaya - [TUBAN.BROADCAST.CO.ID](http://TUBAN.BROADCAST.CO.ID)

Feb 7, 2023 - 10:24



TUBAN, – Selain melaksanakan tugas pokok sebagai prajurit, Danramil beserta anggota Koramil 0811/11 Kenduruan melaksanakan bimbingan dan pengenalan Anggota TNI dan atribut-atribut yang dipakai Prajurit kepada Anak-anak PAUD dari Kelompok Bermain Thoriqul Huda Desa Sokogunung Kecamatan Kenduruan Kab. Tuban di Makoramil Kenduruan, Selasa (07/2/2023).



Sebelum berkunjung ke Makoramil Kenduruan, sebagai pendahuluan Kepala PAUD ini meminta izin kepada Danramil melalui Surat permohonan dan pemberitahuan akan kedatangan anak-anak PAUD ke Makoramil, kemudian dengan senang hati Danramil 0811/11 menerima dan memberi izin kepada anak-anak PAUD untuk berkunjung.

Dengan diizinkannya permohonan tersebut maka hari ini anak-anak PAUD dapat berkunjung ke Makoramil 0811/11 Kenduruan yang beralamat di Jalan Blora No.3 Desa Tawaran Kecamatan Kenduruan Tuban, anak-anak tiba sekitar pukul 08.00 Wib.

Danramil 0811/11 Kenduruan Kapten Inf Sulistyono memimpin langsung jalannya acara kunjungan tersebut, acara digelar di halaman Makoramil dengan disiapkan kursi untuk anak-anak dan para wali murid, kurang lebih jumlah murid sembilan anak dan Wali murid serta Guru pembimbing 3 orang.



“Dengan diizinkannya permohonan tersebut maka hari ini anak-anak PAUD dapat berkunjung ke Makoramil 0811/11 Kenduruan,” Jelas Danramil.

Dalam kunjungan pertama tama seperti biasa perkenalan anggota Koramil mulai dari Danramil, para anggota termasuk dikenalkan jenis dan nama-nama atribut yang melekat pada baju prajurit, termasuk urutan pangkat prajurit mulai dari Tamtama, Bintara, Perwira untuk diketahui oleh anak-anak PAUD

“Selain pengenalan anggota, Danramil juga memberi motivasi kepada anak-anak dan Wali murid, Kelak kalau sudah besar harus berani daftar dan jadi Prajurit TNI, “Prajurit itu Gagah, Ramah, Suka menolong, suka memberi, dan Prajurit membela Negara Indonesia, menjaga Negara agar tentram dan damai” Imbuh Komandan Koramil.

Lanjutnya, Kemudian anak-anak juga diajak membaca hafalan surat pendek secara bersama-sama, dan bernyanyi lagu anak-anak dengan gembira dan senang, anak dan Wali murid serta Guru bernyanyi bersama, Anggota Koramil yang telah menerima rombongan dengan senang dan menyiapkan tempat yang baik, seolah kehadiran anak didik dan para Guru seperti tamu agung dan dinanti kedatangannya ditanggapi oleh para Wali murid dengan senyum dan wajah yang ceria.

Kepala kelompok bermain Ibu Siti Syaidah S.Pd. Guru dan wali murid mengucapkan terimakasih yang sebanyak banyaknya kepada Bapak Danramil dan anggotanya yang telah menerima dengan hati yang lapang kedatangan rombongan dari PAUD hari ini.

“Kami selaku Kepala Kelompok Bermain sangat berterimakasih atas waktu dan tempat yang sudah disiapkan” Ucap Ibu Siti Syaidah.

Diakhir acara Ibu Linda (41Th) salah satu Wali Murid berharap acara seperti ini dapatnya secara rutin diselenggarakan disetiap kenaikan kelas anak-anak, agar anak didik PAUD bisa menambah wawasan dan juga dapat menambah tali silaturahmi.

,Sebagai penutup sebelum kembali ke sekolah, dilakukan foto bersama dengan anak-anak, para Wali murid, Guru dan Anggota Koramil 0811/11 Kenduruan.  
(Faro)